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Vorstandsbrief/ TCD Newsletter September 2023 

 
Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder, 

wie gewohnt wollen wir Euch im Folgenden darüber informieren, was 
in den letzten Monaten in unserem Verein passiert ist und auf welche 
Highlights wir uns in nächster Zeit freuen dürfen.  

Trotz hoher bürokratischer Hürden und teilweise schwer verständlichen Auflagen und 
Anforderungen einzelner Ämter, wurde vor kurzem mit großem Engagement einzelner 

Mitglieder eine Ballwand errichtet. Die letzten 
Arbeiten wie das Ansäen des Rasens um das 
Spielfeld, etc. stehen die nächsten Wochen 
an. Danke an Wolfgang Burgis für die 
Unterstützung bei der Planerstellung, an die 
Firma Busch & Brunner für das Bereitstellen 
der Farbe, an Tobias Zeihe für das Streichen 
und allen voran an die Firma Auerochs für die 

Ballwand selbst. Hier hat die Firma Auerochs dem 
Verein und seinen Mitgliedern eine mehr als 
großzügige Spende erteilt und eine Ballwand erstellt, 
an der Jung und Alt für Jahrzehnte ihre Freude 
haben. Geplant ist noch eine Beleuchtung, die in 
den nächsten Monaten angebracht werden soll. Die 
offizielle Eröffnung der Ballwand findet im Rahmen 
des Doppel-/Mixed-Turniers am 1.10.2023 statt.   

Auf dem Wall neben Platz 1 wurden in diesem Jahr Bänke aufgestellt. Die 
beiden Herren 40-Mannschaften haben zwischen diesen Bänken einen 
Baum gespendet und gepflanzt, der unsere Anlage wieder um einen 
Akzent reicher macht. Danke Männer! 

Der Aktionstag zur Mitgliedergewinnung Anfang der Saison war ein voller Erfolg. 
Seitdem dürfen wir mehr als 30 neue Mitglieder bei uns im Verein begrüßen. Schön, 
dass Ihr da seid! Wir haben alle wichtigen Informationen für die ersten Schritte im 
Verein in einem Dokument („Welcome Fibel“) zusammengefasst, die Ihr auf unserer 
Homepage findet. Einen wesentlichen Beitrag zur Integration in den Verein hat unser 
Guido Meisenberg geleistet, der das Training organisiert und federführend geleitet hat. 
Das Training soll bei Interesse auch im Winter und im nächsten Jahr fortgeführt werden. 
Bitte meldet Euch direkt bei Guido (guido_m@gmx.de oder 0177 9151708). 
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Unsere Nachbarn vom Hotel Moosmühle haben seit März dieses Jahres einen neuen 
Eigentümer. Mit ihm und der neuen Managerin habe ich mich getroffen und, wie es sich 
für eine gute Nachbarschaft gehört, sie in Dietenhofen willkommen geheißen und 
darüber gesprochen, wir uns gegenseitig unterstützen können. Das Restaurant nimmt 
am 15.10.23 offiziell seinen gastronomischen Betrieb mit einem Eröffnungsbrunch 
wieder auf. Reservierungen sind unter 0176-22971478 oder per Mail an: 
gastronomie@hotel-moosmuehle.de möglich. 
 
Die Ortsburschen Dietenhofen spenden jedes Jahr 
an örtliche Vereine und Organisationen einen Teil 
ihrer Einnahmen aus diversen Aktivitäten. Dieses 
Jahr wurden unter anderem wir ausgewählt. Für uns 
ist es eine Anerkennung, dass wir als 
gemeinnütziger Verein in der Gemeinde 
wahrgenommen werden. Wir danken herzlich für die 
Spende, die für die Jugendarbeit verwendet wird. 
 
Ohne das Engagement der Mitglieder unseres Vereins und der Unterstützung durch 
Sponsoren wären die vielfältigen Aufgaben, die Förderung der Jugend und die 
Weiterentwicklung der Anlage nicht möglich. Wir freuen uns sehr, dass wir vier weitere 
Sponsoren im Rahmen unseres Sponsorenkonzeptes gewinnen konnten. Die Banner 
hängen auf Platz 6 und am Zaun neben der Auffahrt. Bedanken möchte ich mich an 
dieser Stelle noch einmal bei Winnie Fischer, der viel Zeit für die Abstimmung und 
Beauftragung der Banner für unseren Verein gespendet hat. 
 
Zahlreiche Themen wurden in diesem Jahr bereits umgesetzt. In den nächsten Monaten 
stehen noch 2 größere Projekte an: Unsere Auffahrt zu den Tennisplätzen wird 
asphaltiert. Dies wird federführend von der Gemeinde umgesetzt. Damit wird der 
Zugang zur Anlage für gehbeeinträchtigte Mitglieder und Gäste erheblich erleichtert.  
Zum Zweiten werden wir eine von Johannes Werner-Schöniger gesponserte Heizung 
einbauen lassen. Diese ist wesentlich neuer und effizienter als unsere jetzige. Zudem 
wollen wir einen neuen Heizkörper im großen Raum im Clubheim unter den Fenstern 
anbringen lassen. Wir erwarten insgesamt eine deutliche Reduzierung der Heizkosten. 
 
Abschließend möchte ich Euch auf unsere Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen 
am 17.11.23 in unserem Clubheim hinweisen. Neben den Berichten der einzelnen 
Vorstände werden wir wie letztes Jahr wieder Bilder des abgelaufenen Jahres zeigen. 
Erneut hat sich Yvonne Grüber bereit erklärt, sich um die Verpflegung zu kümmern. 
Nachfolgend findet Ihr die Speisekarte. Bitte sendet Eueren Essenswunsch per 
WhatsApp an Jörg unter der Telefonnummer 0170-7189601. 
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Speisekarte Jahreshauptversammlung 
Stadtwurst mit Musik u. Brot    6,00 € 
1 Paar geräucherte Bratwürste, Meerrettich u. Brot 5,50 € 
Käseplatte mit Brot      6,00 € 
Bratwurstgehäckbrot     4,50 € 
Lachsbrot (Lachsersatz)     4,50 € 

Unsere momentan gültige Satzung, die Ende der 1970er Jahre erstellt wurde, zwingt 
uns dazu, alle Einladungen für die Jahreshauptversammlung an jedes Mitglied per Post 
zu versenden. Damals gab es noch keine E-Mails! Dies und einige andere Auflagen der 
jetzigen Satzung sind nicht mehr zeitgemäß. Deswegen wollen wir eine neue, den 
aktuellen Gegebenheiten entsprechende Satzung einführen. Unser langjähriger 
Vorstand Peter Meyer hat sich freundlicherweise bereit erklärt, hier federführend zu 
unterstützen. Die neue Satzung muss nun an alle Mitglieder per Post versandt werden 
und in der Mitgliederversammlung angenommen werden. Dann können Jörg und ich 
diese beim Notar hinterlegen lassen. Ihr werdet dementsprechend in den nächsten 
Wochen eine Einladung zur Jahreshauptversammlung inklusive der neuen Satzung 
erhalten. 

Nun übergebe ich das Wort an unseren 2. Vorstand und unseren Sportwart. 

Viele Grüsse, Euer Markus  

 

Liebe Tennisfreundinnen und Tennisfreunde,  

zuerst einmal hoffe ich, dass Ihr alle weitestgehend verletzungsfrei 
die Tennissaison genießen könnt und viel Spaß auf unserer Anlage 
habt. Ich freue mich auf jeden Fall auf die noch kommenden Monate 
mit Euch und auf unser Doppelturnier am Sonntag, den 
01.10.2023. Wir treffen uns dazu um 10.00 Uhr auf unserer Anlage 
und werden ganz sicher wieder viel Vergnügen haben. Für Kaffee/Kuchen sowie 
Gegrilltes und Getränke wird wieder bestens gesorgt sein. Schickt schon mal alle ein 
paar schöne Grüße an den Wettergott, tragt euch noch in die Liste im Clubheim ein und 
seid dabei! 

Sehr gerne darf und möchte ich in diesem Newsletter auf unser 
Sommerfest zurückblicken und mich bei Euch bedanken, dass 
Ihr wieder so zahlreich dabei gewesen seid. Das Wetter hat 
super mitgespielt und wir hatten alle einen Super Tag. Nahezu 
100 Mitgliederinnen und Mitglieder durften wir begrüßen, es war 
uns eine Freude.  
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 Es wurde auf der Liegewiese in den Klappstühlen gechillt.  

 Alle Sieger der Vereinsmeisterschaft wurden gebührend ausgezeichnet.  

 Wir durften Jürgen Bräuer zu seinem 50. (!) Vereinsjubiläum gratulieren.  

 Sowohl unser 1. Bürgermeister Reiner Erdel als auch sein Stellvertreter Norbert 
haben uns besucht. Danke Norbert für Dein Grußwort und Deiner Moderation im 
Rahmen der Siegerehrung. 

 Im Partyzelt wurde gegessen, getrunken, getanzt und 
mitgesungen. Herzlichen Dank an Tanja, Joe, Klaus, 
Roman und Andi. Live ist live. Ihr wart Hammer! Euch ist 
schon klar, dass Ihr für das nächste Fest wieder fest 
gebucht seid. Ihr wisst Bescheid.  

Sehr viele haben dazu beigetragen, dass uns dieses 
Event noch lange in freudiger Erinnerung bleiben wird. 
Besten Dank an Wolfi und Hanni für die exzellente 
Zubereitung der Speisen am Grill. An unseren 
Starkstromelektriker Steffl für die professionelle 
Installation. An den Biberttal Festival e.V., die uns Ihr Zelt, 
sowie Becher und die 

vielen Liegestühle zur Verfügung gestellt haben. An die 
Firma EDEKA Schuler für den Party- und Kühlhänger. An 
alle Kuchen- und Salatspender. An alle, die beim Auf- 
und Abbau mitgeholfen haben. Und last but not least, 
herzlichen Dank an unseren Festausschuss. Ulli, 
Yvonne, Mülli, Thorsten und Max. Großes Tennis!  

Ich wünsche uns allen noch eine schöne Restsaison und viel Spaß bei unseren 
nächsten Veranstaltungen. 

Viele schöne Grüße 

Euer Jörg 
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Hallo Tennisfreunde,  

eine spannende Freiluftsaison neigt sich so langsam dem Ende. In 
diesem Jahr haben fünf Erwachsenen- und fünf Jugendmannschaften 
am Medenspielbetrieb teilgenommen. An der Stelle möchte ich mich 
außerordentlich bei den Mannschaftsführern für Ihre Arbeit bedanken. 
Mit eurer Umsichtigkeit und mit eurer Zuverlässigkeit habt ihr mir 
wirklich viel Arbeit abgenommen. Vielen Dank dafür. Alles in allem 
haben wir, also unsere Mannschaften, wieder einen sehr guten Eindruck bei den 
anderen Vereinen hinterlassen und uns als tolle Gastgeber und als eine wunderbare 
Gemeinschaft präsentiert. Aber auch spielerisch haben wir uns gut geschlagen. Hierbei 
sind die Aufstiege zweier Jugendmannschaften besonders hervorzuheben. Unser 
Bambini 12 und die Knaben 15 I haben sich jeweils ungeschlagen den Meistertitel 
geholt und dürfen sich im kommenden Jahr in der nächsthöheren Liga messen. Starke 
Leistung! Glückwunsch! 

Parallel zum Spielbetrieb wurde die 
Vereinsmeisterschaft gespielt, die ihren 
Höhepunkt mit den Finals vor unserem 
Sommerfest hatten. Insgesamt hatten wir 
altersklassenübergreifend wieder knapp 100 
Teilnehmer. Wenn auch das ein oder andere Mal 
etwas angeschoben werden musste, so wurde 
doch den Sommer über fleißig gespielt, und es 
entstanden viele spannende Begegnungen. Das 

Highlight war aber natürlich der Finalsamstag mit dem anschließenden Sommerfest.  
Die zahlreich erschienenen Zuschauer gaben den Endspielen einen würdigen und 
fantastischen Rahmen. Danke an den Festausschuss und seine Helfer für die 
herausragenden Bedingungen um die Spiele herum. 

See you soon. Euer Sportwart. 


